



## OPINIÓN

Pepe Grillo

**Sin coordinación y sin armas**

La noche de terror que se registró en Cuernavaca y que dejó un saldo de dos policías muertos y varios delincuentes ultimados, puso al descubierto la total falta de coordinación entre los tres niveles de gobierno en Morelos.

Los policías municipales, mal armados, confrontaron a un grupo criminal y cuando los refuerzos de la policía estatal y la Guardia Nacional llegaron ya era demasiado tarde.

El tiroteo, tome nota el lector, no se registró en una zona marginal de difícil acceso. Nada de eso, fue en colo-

nias de la ciudad capital. No se trató de un episodio aislado sino una persecución. A pesar de lo cual la ayuda solicitada no llegó.

Morelos requiere recuperar la paz. El gobierno de Cuauhtémoc Blanco pierde el control, dejará una herencia de terror en el estado.

**El Frente sin Rubalcava**

El derecho al pataleo es intocable en la clase política, se vale hacer pucheros equivalentes al tamaño de la decepción. Pero hay que tragarse un sapo y seguir adelante porque así es esto.

Ahí está el caso de Adrián Rubalcava, ex alcalde de Cuajimalpa, que por alguna razón pensó que se merecía ser candidato del Frente Amplio al gobierno de la CDMX.

Como el candidato resultó otro, Santiago Taboada, Rubalcava se dijo víctima de una traición y renunció a su partido el PRI, que no tuvo la cortesía de decirle que el viento soplabo por otro lado.

**Pero el pataleo no terminó, siguió adelante, irrumpiendo en terrenos donde el pataleo no tiene permiso porque no solo afecta a sus ex compañeros de partido sino a la población en su conjunto.**

Como está haciendo berrinche, hará lo posible porque se ratifique el nombramiento de Ernestina Godoy como fiscal capitalina. ¿Qué culpa tiene la población de sus entripados?

**Sufragios bajo el brazo**

Del arranque de la precampaña de la doctora Sheinbaum lo más comentado fue la ausencia de Marcelo Ebrard que se mantiene al margen del trabajo de proselitismo de Claudia. No se lo digan, pero casi nadie lo extrañó

Claudia tomó la decisión de arrancar su precampaña en Veracruz, muy importante por su abultado listado electoral y en donde el gobernador que va de salida como la aspirante a sucederlo, Cuitláhuac García y Rocío Nahle respectivamente, son aliados de Sheinbaum desde hace mucho.

**Los sondeos conocidos le dan un mullido colchón a la doctora, la clave está en no meter errores y elegir candidatos con posibilidades reales de aportar votos en las alcaldías, senadores y diputados.**

Morena no tendrá en la boleta esa locomotora de votos que fue López Obrador, así que cada uno de los aspirantes tiene que llevar su cuota de sufragios bajo el brazo.

**No me ayudes, compadre**

La precampaña de Samuel García arrancó con su fortaleza, dos videos. Uno protagonizado por el aspirante y otro por su esposa, Mariana.

Es una señal clara de que Samuel hará un uso intensivo a nivel nacional de las redes sociales. El mundo digital, que tiene a la generación millennial como su consumidor principal, fue su aliado en la remontada de Nuevo León y seguro que será su fortaleza en la contienda nacional.

Samuel anunció que su coordinador es el diputado Álvarez Máñez, un buen fichaje sin duda. Ambos saben que el gobernador con licencia de Nuevo León tiene un carril despejado por el que puede crecer en poco tiempo.

**Hay mucha gente que no está conforme con el menú de las dos principales alianzas políticas que tienen a mujeres como precandidatas a la Presidencia.**

Lo que sorprendió a todo en el entorno naranja es que el flamante compadre de Samuel, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, dijo que la ambición de García lo lleva a tomar decisiones poco prudentes; o lo que es lo mismo, no me ayudes compadre.

pepegrillo@cronica.com.mx